

# ROTARY CLUB OF OMIYA WEST



2023-24 年度 大宮西ロータリークラブ 週報



世界に希望を生み出そう



創 立:1963年 3月 22日

会 長 藤嶋 剛史

例会場:パレスホテル大宮

幹 事 横溝 一樹

第2815例会 2024/04/02

例会日:月曜日12:30~13:30

クラブ会報委員会 竹ノ谷純宏

発行日 2023/04/08

## 観桜会・夜間移動例会

### 会長挨拶 会長 藤嶋 剛史

本日は例会前に午後から大宮公園でお花見をしたのですが、25名ほどご参加をいただき、皆さん大変楽しんでいただけた様子でした。私が入会して10年になりますがクラブでお花見をしたのは初めてで、このような形で集まるのも良いものだなと感じました。このあとの時間も、芸者さんを桜に見立てて芸を鑑賞しつつ、一の家さんのお料理を楽しんでいただけたらと思います。

さて、来週は台湾より姉妹クラブの南投 RC さんを迎えての歓迎例会となりますが一昨日、松伏 RC さんが新たに姉妹締結されたオーストリアのグライズドルフ RC さんとのフェアウェルパーティーに、横溝幹事と一緒に参加してまいりました。この第 2770 地区でもヨーロッパのクラブとの姉妹締結は初めてだそうで、ぜひ地区内各クラブの皆さんにも参加して欲しいとのことだったのですが、屋形船でオーストリアの皆さんが浴衣で参加し、最後は参加者一同カラオケを歌いながら踊ると、楽しいひとときを過ごすことが出来ました。日本人の方が少ないかなと感じる中で、ドイツ語も英語もしゃべれず最初は引け目に感じていましたが、いざ飛び込んでみれば楽しいことばかりで、貴重な経験となり本当に来てよかったと感じました。来週の例会は7年ぶりの南投 RC さんとの日本での交流で、多くの会員の皆様にとって初めての機会となると思います。ただ、先ほども申し上げた通り、参加しなければ得られない、参加して良かったと思える貴重な経験につながると思いますので、ぜひ積極的に飛び込んでいただければと思います。

それからもう一つ、当クラブへの訪日のお話です。次年度になり、8月から青少年交換学生としてスウェーデンの男の子を当クラブに受け入れることが決まっています。現在ホストファミリーを探している最中ですが、これも必ず大変貴重な機会になると思います。ぜひ積極的に考えていただき、お引き受けいただければ嬉しく思います。

本日は、日程の変更や場所の移動などがあるにもかかわらず、観桜会という新しい行事へ大勢の皆さんにご参加いただきましたが、今日のこの会が大いに盛り上がり、皆さんがこれからも積極的に色々な行事に参加してみようという気持ちにつながることを祈念し、会長挨拶といたします。

### 幹事報告 幹事 横溝 一樹

次回例会は4月8日月曜日、姉妹クラブの台湾南投ロータリークラブ公式訪問歓迎夜間例会となります。退会された林先生も来会されるとのことですので皆様是非ご出席ください。



把手共行 ~分かち合おう、共にロータリーの感動を~

事務局:さいたま市大宮区桜木町1-11-2 YK-12ビル 4階

TEL 048-871-8881 FAX 048-871-8882

E-mail: west@rc-omiya-west.com HP: http://rc-omiya-west.com/

